

里美のみなさまに 心からよびかけます。

私は、旧常陸太田市で市議を5期つとめ、合併後は里美のみなさまの声を市政に届けるために努力をしてまいりました。位置的にも環境的にも、常陸太田の奥座敷ともいづべき里美の自然と環境、そしてくらしを守るためにじつとうがんばる決意です。

初めての市議選

地域の願いが届く
新しい議会を

「66名もの議員は多すぎる…」という
大きなうねりが、しぶる議会を解散に追
い込みました。そして、初めての市会議
員選挙。みなさまがご自身の手で引き寄
せます。

太田に「右ならえ」ばかり！?

料金大幅値上げ
サービス切り捨て

合併で“住民負担は低い方に、サービス
は高い方に”との約束がやぶられて
きました。「乳児検診が遠くなり、納税申
告が不便になった」という声があがり、
介護保険料は1・58倍にもなりました。
旧常陸太田市は合併直前に国保税を
値上げ。これにまで“右ならえ”して、

里美地域の国保税は大幅に高くなりま
した。「くらしに大きな影響を与える値
上げを抑えるべき」と主張したのは私
宇野たか子だけでした。他の議員全員が
値上げに賛成の態度をとったことに、「
どこの代表なのか」と残念でなりませ
んでした。

地域の努力に学んで 里美の振興・福祉 充実にがんばります

「常陸そば」「山菜・しいたけ」「風力発
電」…、特産品や観光資源を生かし、活性
化のためのさまざまな努力が重ねられ
ています。そうした現場のみなさまの取

り組みに学んで、里美の歴史や伝統を大
切にし、地域の振興と子どもやお年寄り
の福祉充実にがんばります。ご支援を心
からお願いします。



里美中学校の運動会



かかし祭り

くらし守る
発言力

宇野たか子

日本共産党
前市議会議員

常陸太田民報

2006年7月号外 日本共産党の見解をご紹介します。ご意見をお寄せ下さい。

発行／日本共産党常陸太田市委員会 常陸太田市内堀町3258-5 電話0294(72)4626

北部地区委員会のホームページ

<http://www.jcp-net.jp/ibahoku/>